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Abstract (en)
The hood (10) has an extractor hood chamber, a side wall (11, 12) comprising an actuating opening (16) closed by a closing element (17) and
guiding units (18, 19) with a guide for the closing element. The guiding units comprise a channel for supplying air to nozzles, which are adjacent to
the guide. The guiding units are arranged at a front edge of the side walls. The guiding unit comprises a transverse channel adjacent to a base (14).
The channel comprises another set of nozzles and a spoiler-like profile.

Abstract (de)
Bei einem Abzug mit einer Abzugskammer, die Seitenwände (11,12), eine mittels eines Verschließelementes (17) verschließbare
Betätigungsöffnung (16) und Führungsmittel (18,19) mit einer Führung (20,21) für das Verschließelement (17) hat, ergibt sich eine möglichst
sofortige Entfernung von Schadstoffen aus dem Bereich der Betätigungsöffnung (16) wobei sich eine Belastung im Bereich der Betätigungsöffnung
(16) aus dem Inneren des Abzugs heraus möglichst vermeiden lassen sollte, wenn das Führungsmittel mindestens einen ersten Kanal (14) zur
Versorgung von der Führung benachbarter Düsen mit Luft aufweist.
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